



Acuerdan diputados elegir a una mujer como presidenta del INE

Los ministros del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación se reunieron con los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados. Se discutieron varios temas, entre ellos, la resolución del TEPJF que obliga a elegir a una mujer para presidir el INE. Al salir de la reunión, los diputados anunciaron un acuerdo para que haya una presidenta del instituto. Los legisladores aseguraron que esta es una decisión por convicción y no porque se los haya ordenado el tribunal.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMSTwpSIXILA824&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213690&parId=75F18D3264FEE48F%213665&o=OneUp>